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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

CAMPUS CAÇAPAVA DO SUL

CONSELHO DO CAMPUS DE CAÇAPAVA DO SUL

ATA Nº 7/2021

Aos dezoito dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, reuniram-se, ordinariamente por web
conferência, os membros do Conselho do Campus de Caçapava do Sul José Waldomiro Jimenez Rojas,
Presidente do Conselho e Diretor do Campus; Ezequiel Galvão de Souza, Coordenador Acadêmico e
Coordenador da Comissão Local de Ensino;  Evelton Machado Ferreira, Coordenador
Administra�vo; Jaqueline Pinto Vargas, Coordenadora da Comissão Local de Pesquisa; Felipe Guadagnin,
Coordenador da Comissão Local de Extensão; Luciana Arnt Abichequer, Coordenadora do Programa de
Pós –Graduação em Tecnologia Mineral; Vitalino Cesca Filho, Coordenador do Mestrado Profissional em
Matemá�ca em Rede Nacional; Carolina Ferreira de Matos Jauris, Coordenadora do Curso de Engenharia
Ambiental e Sanitária; Sandra Hunsche, Coordenadora do Curso de Licenciatura em Ciências
Exatas; Marcus Vinicius Aparecido Gomes de Lima, Coordenador do Curso de Geo�sica; Meise Pricila de
Paiva, Coordenadora do Curso Superior de Tecnologia em Mineração; Cris�ane Heredia Gomes,
Coordenadora do Curso de Geologia; Ítalo Gonçalves e Luís Eduardo de Souza, representantes
docentes. Herval de Souza Vieira Junior, Patrícia Dalmaso Poglia e Lenon Melo Ilha, representantes dos
Técnicos Administra�vos em Educação. Felipe Augusto Del Zo�o Ba�stelli, representante discente.
Jus�ficaram ausências, os Conselheiros, Leila Maria Saldanha Dias e João Saldanha Pires. O Professor
José Waldomiro Jimenez Rojas presidiu a reunião que teve como pauta:   1)      Inclusões e exclusões na
Pauta. O ponto sete, indicação de integrantes para compor a CPPD, foi excluído da pauta, por
unanimidade. 2)    O Professor José Rojas fez os seguintes informes: a) obra da Biblioteca, laboratório e
reformas. Estas obras estão sendo licitadas. b) 15 anos do Campus de Caçapava do Sul. Comunicou e
convidou para o aniversário de quinze anos do Campus de Caçapava do sul, a inauguração da usina
fotovoltaica e o descerramento da placa nomeando o prédio administra�vo como, Daniela de Rosso
Tolfo. c) visitas de parlamentares e ações em favor da UNIPAMPA. Comentou sobre a visita de três
parlamentares que se colocaram a disposição para encaminharem, no ano que vem, emendas
parlamentares que darão para a assistência estudan�l, cem mil por Campus. d) limpeza do Campus e
adequação da infraestrutura. Comunicou que está havendo uma limpeza no Campus. As arvores do
Campus serão adotadas para serem cuidadas. Comunicou que o Professor Leugim está vindo para o
Campus. As duas vagas da área de geologia serão liberada somente por vacância. Registrou que
receberam do MST doze sestas básicas para os alunos em vulnerabilidade no Campus. Disse que em
breve teremos a primeira formatura do PROFMAT. 3)  Aprovação das Atas 05 e 06/2021, do Conselho de
Campus de Caçapava do Sul. O Conselheiro Vitalino Cesca Filho sugeriu que fosse especificado que o
Regimento era  do Conselho de Campus, na segunda página da Ata cinco, dois mil e vinte um. As atas
cinco e seis dois mil e vinte um foram aprovadas por unanimidade. 4)     As aprovações ad referendum a
seguir, foram aprovadas por unanimidade: a) Regimento de Licenciatura; b) PPC de Licenciatura. A
modificação no PPC 2019 da licenciatura em Ciências Exatas, conforme Extrato de ata CLE - documento
nº SEI 0577680 e Ata CLE documento SEI 0560232. c) Projetos de Ensino. Os projetos de ensino: “A
licença social de operação e o engenheiro humanista: o caminho certo para o século XXI", Coordenador
Régis Sebben Paranhos (documento SEI nº 0547443) e "Workshop de capacitação para o so�ware
Leapfrog GEO”, Coordenador Ítalo Gomes Gonçalves (documento SEI nº 0560232), conforme Ata da
Comissão Local de Ensino - CLE. d) Planilha ACGs Geologia. A modificação na planilha de ACG's do curso
de geologia conforme Extrato de Ata CLE - documento SEI nº 0577330 e Ata nº 0547443.  e) NDE CSTM.
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A nova composição do NDE do Curso Superior de Tecnologia em Mineração, conforme Extrato de ata CLE
- documento SEI 0577710. f) credenciamento, descredenciamento e alterações na Grade do PPGTM. As
modificações na grade curricular, credenciamento e descredenciamento de docentes no PPGTM, de
acordo com o Extrato de ata CLE - documento SEI 0577674. g) Componentes Curriculares CSTM. As
modificações em componentes curriculares do Curso Superior de Tecnologia em Mineração, como
consta no Extrato de ata CLE - documento SEI 0577710. h) Projetos de Pesquisa. os projetos de pesquisa:
1. "Inves�gação de Lineamentos Magné�cos no Rio Grande do Sul", coordenado pelo Prof. Dr. Tiago
Rafael Gregory; 2. "Desenvolvimento e aplicação de nanomateriais sustentáveis", coordenado pela Profª
Drª Carolina Ferreira de Matos Jauris; 3. "Aprofundamento teórico-prá�co para o emprego da
metodologia de Resolução de Problemas na Educação Básica", coordenado pela Profª. Drª. Mara
Elisângela Jappe Goi; 4. "Gênero e vida acadêmica: os desafios das mulheres nas geociências",
coordenado pela técnica administra�va em educação Ka�úcia Ple�skaitz; 5. "Variações geomagné�cas
no sul do Brasil durante os úl�mos 100 mil anos", coordenado pelo Prof. Dr. Everton Frigo. Também, a
prorrogação de prazo de execução dos projetos: 1. "Nanomateriais baseados em grafeno e
nanopar�culas metálicas para remoção e destruição do vírus SARS-CoV-2 de ambientes aquá�cos",
coordenado pela Profª Drª Carolina Ferreira de Matos Jauris; 2. "Uma nova perspec�va envolvendo a
técnica de Traços de Fissão em par�culas ambientais", coordenado pela Profª Drª Cris�ane Heredia
Gomes; 3. "A Nanogeoquímica no reconhecimento de Indicadores Prospec�vos de Depósitos Minerais
na região Centro-Sul do Rio Grande do Sul", coordenado pela Profª Drª Cris�ane Heredia Gomes.  i)
Empresa Junior, a realização de Protocolo de Intenções entre o Campus de Caçapava do Sul da
Universidade Federal do Pampa (unipampa) e a AMBIENTAL, GEOCIÊNCIAS E MINERAÇÃO JÚNIOR –
PROJETOS E CONSULTORIA foi referendada por unanimidade. j) Processo Sele�vo. Ciências exatas -
Licenciatura: o curso possui 39 vagas não preenchidas e que podem ser ofertadas via SiSU ou Chamada
por Notas do ENEM e/ou Chamada por Notas do Ensino Médio. Posto em votação, aprovou-se por
unanimidade a par�cipação do curso no processo sele�vo, ofertando as 39 (trinta e nove) vagas pelo
SiSU e as que eventualmente não forem preenchidas, serem remanejadas para a Chamada por Notas do
ENEM e/ou Chamada por Notas do Ensino Médio. (Documento SEI 0570844); Geo�sica: aprovando por
ad referendum a adesão do Curso de Geo�sica à 2.ª Edição do Processo Sele�vo SiSU 2021 para ingresso
no semestre 2021/2. Esta aprovação será encaminhada para apreciação da Comissão de Curso da
Geo�sica na próxima reunião, para que sejam produzidos todos os efeitos legais, técnicos e
administra�vos deste compromisso, firmo o presente instrumento. (Documento SEI 0567382);
Engenharia Ambiental e Sanitária: O quarto ponto de pauta foi o O�cio n.º 114/2021/PROGRAD
referente Processo Sele�vo Unipampa 2021/2. Após uma ampla discussão a comissão de curso com
dezessete votos favoráveis e a abstenção dos professores Ana Carolina Oliveira dos Santos, Rafael Ma�as
Feltrin, Ta�ana Nardon Noal, Jessica Weiler e Zilda Bara�o Vendrame, aprovou a manifestação de
interesse em ofertar dez vagas via Sisu 2021/2. (Documento SEI nº 0571478). l) Projetos de Extensão. O
projeto de extensão: “Biblioteca Virtual de Geologia do Brasil: Estratégia de divulgação cien�fica”.  m)
Projetos de Extensão. o Projeto de Extensão: Curso Pré-ves�bular Porteiras do Pampa, conforme
aprovado pela Comissão Local de Extensão. 5)      Iden�dade do curso de EAS - Nome do prédio de
Laboratórios de Química (Ponto 8 da Ata 04/2021). A Conselheira Carolina Jauris explicou que o fato de
o Curso de Engenharia não ter laboratório próprio, estava diminuindo a pontuação do Curso nas
avaliações referentes a infraestrutura. Assim, o nome do Laboratório de Química foi alterado para Centro
de Ciências e Tecnologia Ambiental. O Prédio não será de uso exclusivo do Curso de Engenharia
Ambiental e Sanitária e sim de todos os cursos. Este nome contempla a todos. Comentou que o fato de
ser um Centro futuramente facilitará a busca de verbas de fomento. Esta proposição foi aprovada por
unanimidade. 6)      Regimento NDE-EAS (Ponto 1 da Ata 08/2021). O Regimento do Curso de
Engenharia Ambiental e Sanitária foi atualizado. Esta atualização foi aprovada por unanimidade.
7)    A indicação de integrantes para compor a CPPD foi excluída de pauta, devido a ter sido tratada na
reunião anterior. 8)      Emenda da Bancada Gaúcha, Proposta da Reitoria. Emenda da Bancada Gaúcha,
Proposta da Reitoria. O Projeto de Implementação do Sistema de Incubadoras Tecnológicas da
Universidade Federal do Pampa foi apresentado pelo Professor José Rojas.  Após discu�da, a Proposta de
infraestrutura para o Campus de Caçapava do Sul (unipampa) e o nome da futura incubadora, como:
“Ciências Exatas e da Terra, Engenharias e Ensino”, sugerido pelo Conselheiro Felipe Guadagnin, foram
aprovados por unanimidade. 9)      Servidor da PROAD – RU. O Conselheiro Evelton Ferreira disse que é
uma pessoa ligado a uma pró-reitoria que está interessada em vir para o Campus, quando voltarmos
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para as a�vidades presenciais. O servidor precisa de mesa e cadeira e os deslocamentos serão por conta
reitoria. Este assunto veio para ciência do Conselho e posteriormente será analisado. 10)  A Oferta
Regular 2021/2  foi discu�da pelos Conselheiros e aprovada por unanimidade, conforme aprovada na
Comissão Local de Ensino do Campus de Caçapava do Sul e as seguintes alterações: a) acréscimo de dois
créditos, em Noções de Projeto I e na Disciplina de Direito Mineral  houve um erro no nome e
faltou colocar no horário); b) O Geo�sica, da Matemá�ca e  Extra�grafia sofreram alteração de horário
devido a colisões com outras disciplinas; c) o TCC da Licenciatura teve inserido mais um professor;  d)
Libras foi inserida como Complementar  para os Cursos de Engenharia Ambiental e Sanitária e
Geologia. 11)   Proposta ABI Caçapava. O Professor José Rojas compar�lhou a preocupação com a perda
de muitos alunos durante a pandemia. A planilha apresentada pela reitoria não está dando um
panorama real com relação ao número de professores e alunos. Sugeriu que seja estudado uma forma
única de ingresso no Campus e solicitou ideias a respeito. 12)  Regimento do Conselho de Campus. O
Professor José Rojas falou que de acordo com o Regimento Geral é necessário fazer uma reunião
extraordinária para aprovação do Regimento do Campus. Disse que recebeu algumas contribuições e que
o espaço con�nua aberto para sugestões. 13) Assistência Estudan�l. O Professor José Rojas falou sobre a
pauta única, solicitada pela Diretora de Jaguarão, sobre assistência estudan�l. Existem alunos passando
por dificuldades. A ideia é que o dinheiro para ajudar os alunos saia da Matriz Orçamentaria do Campus.
 Embora, o valor que os campi recebem são bastante limitados. Disse que abrir mão de parte do valor da
Matriz de Custeio do Campus para fechar compras de cestas básicas para os alunos em vulnerabilidade,
até final do ano, talvez seja a solução. A sugestão é averiguar a situação e fazer uma nova consulta ao
Campus. O Conselheiro Evelton Machado disse que a verba do PNAES não é suficiente para atender os
estudantes. Comentou que não deve se transformar em obrigação. O Conselheiro Italo disse que está na
hora de agilizar a Fundação que possibilitará uma renda extra. Foi combinado que aguardarão a reunião
e se necessário o Conselho de Campus se reunirá para discu�r o assunto. 14)  Desenvolvimento dos
assuntos incluídos em Pauta. Não houve inclusão. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a Reunião e
lavrada a presente Ata, que após aprovada vai assinada pelo Professor José Waldomiro Jimenez Rojas,
Presidente do Conselho de Campus de Caçapava do Sul – UNIPAMPA, e por mim Zilamar Teixeira de
Carvalho Ferreira, Secretária Execu�va do Conselho de Campus.  As declarações desta Reunião estão
gravadas e disponíveis para consulta.

 

José Waldomiro Jimenez Rojas,

Presidente do Conselho do Campus de Caçapava do Sul.

 

Zilamar Teixeira de Carvalho Ferreira,

Secretária Executiva do Conselho de Campus.

 

Assinado eletronicamente por JOSE WALDOMIRO JIMENEZ ROJAS, Diretor(a) Campus Caçapava do
Sul, em 18/10/2021, às 08:27, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as norma�vas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por ZILAMAR TEIXEIRA DE CARVALHO FERREIRA, Secretário Execu�vo,
em 18/10/2021, às 09:36, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as norma�vas legais
aplicáveis.
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acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 0641043 e
o código CRC EE9F63F2.
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